Menos médicos y enfermeras en los servicios de Urgencias y Emergencias

El número de médicos trabajando en unidades de Urgencias y Emergencias del SNS descendió el año pasado un 6 por ciento en comparación con 2013, y el de enfermeras bajó un 1,3 por ciento. El número de dispositivos móviles 24 horas al día apenas varió, con una reducción del 0,5 por ciento.

DIARIO MEDICO. José A. Plaza | 29/10/2015 14:25

http://www.diariomedico.com/2015/10/29/area-profesional/sanidad/menos-medicos-enfermeras-servicios-urgencias-emergencias

El Ministerio de Sanidad ha publicado hoy un informe sobre los recursos y actividad de los servicios de Urgencias y Emergencias del SNS. En el apartado de **profesionales**, un total de **18.415 personas** trabajaron en 2014 en estos servicios, de los que **3.462 fueron médicos**, **3.191 enfermeras**, 10.645 conductores y técnicos en emergencias sanitarias, y 1.117 teleoperadores y auxiliares administrativos.

Tras realizar una comparativa con los datos de 2013, se extrae que el año pasado hubo menos médicos (un 6 por ciento en concreto) y enfermeros (un 1,3 por ciento). Aumentaron el número de conductores y técnicos en emergencias sanitarias, y también descendió el número de teleoperadores y auxiliares administrativos. En global, el total de profesionales trabajando en estos servicios descendió el año pasado un 3,75 por ciento en comparación con 2013.

Por autonomías, Andalucía, Madrid y Cataluña son las que más médicos tuvieron en 2014 en estos servicios (708, 457 y 417, respectivamente), mientras que La Rioja, Asturias y Navarra son las que menos médicos tuvieron (23, 43 y 57, respectivamente). En Andalucía, el año pasado hubo un 31 por ciento menos de médicos; en Madrid el mismo número, y en Cataluña un 8 por ciento más.

Dispositivos móviles

Con respecto al número de dispositivos móviles 24 horas al día, el año pasado el SNS contó con 2.890 (entre ambulancias de clase A. B y C, equipos aéreos, vehículo especiales de catástrofes y vehículos sanitarios sin transporte de pacientes), mientras que en 2013 fueron 2.903. La diferencia es muy escasa: el año pasado se perdieron un 0,5 por ciento de dispositivos móviles.

Concretando por **tasa de dispositivos móviles por cada 100.000 habitantes**, en referencia a las ambulancias de clase A, B y C, el año pasado la tasa fue de 2,6 en la clase A (en 2013 fue del 2,1), 3,1 en la B (en 2013 un 2,2) y 1,2 en la C (en 2013 un 1,9).